

令和7年4月から 広報しもつまリニューアル！

月2回のお知らせ版
↓
月1回に

お知らせ版
↓
広報紙と
一体に



令和7年3月までは…

- ☑ お知らせ版を月2回発行
- ☑ 広報紙とお知らせ版が別冊



お知らせ版の
枚数が多い

↓ 令和7年4月からはこうなります！ ↓

お知らせ版が広報紙と
一緒になった！



- ☑ 月1回の発行
- ☑ 広報紙とお知らせ版が一体化します
※広報紙の中にお知らせを掲載する
ページがあります



スマホでも広報しもつまが読めるようになりました！

日本語を含めた10言語で読むことができるほか、音声読み上げ機能があります。
対応言語：英語、韓国語、中国語（簡体字・繁体字）、タイ語、ポルトガル語、
スペイン語、インドネシア語、ベトナム語

ブラウザ



二次元コードまたは
カタログポケット 検索

アプリ



iPhone



android

問 秘書課 TEL：43-2112

有料広告欄

『落語で楽しく学ぼう！成年後見制度』 講演会を開催

12月22日、千代川公民館で「落語で楽しく学ぼう！成年後見制度」講演会が盛況に開催されました。講演会は2部構成で、第1部では落語家の桂ひな太郎師匠が成年後見落語「後見爺さん」を披露し、参加者はユーモア溢れる話術に引き込まれ、成年後見制度への理解を深めました。第2部では、栗山法律事務所の栗山学弁護士が「知って安心！成年後見制度～下妻市では困った時にどうすればいいの？～」と題し、具体的な制度内容や地域での活用方法についてわかりやすく説明しました。成年後見制度は、認知症や知的障害、精神疾患などで判断能力が不十分な方々の権利や財産を守るための重要な仕組みです。今回の講演会を通じて、制度への理解が深まり、安心して暮らせる社会の実現に向けた一歩となりました。

☒ 長寿支援課



シルバー人材センター会員による 年末の奉仕作業

12月27日、市役所周辺と多賀谷城跡公園において、シルバー人材センターの会員によるボランティア清掃活動が実施されました。この活動は毎年年末に行われ、地域の美化を目的としています。今年は45名の会員が参加し、総合体育館や下妻公民館、多賀谷城跡公園で清掃を行いました。

参加者の地域をきれいにしようとして一生懸命に取り組む姿が見られ、清掃活動を通じて地域への愛着や絆を深める様子が印象的でした。

☒ 長寿支援課

宗任神社の「おめざめ祭」と「追儺祭」

市内宗道の宗任神社では、1月11日に大みそかから眠っている神様を起こすための「おめざめ祭」と、日本一早いとされる「追儺祭」(豆まき)が行われました。地元住民をはじめ、多くの人々が集まり、一年の無病息災を祈りました。

この日は、朝から「おめざめ祭」が行われ、午後には「追儺祭」が順次開催されました。宮司や関係者、拝殿でご祈禱を受けた参拝者たちが豆をまき、厄を払う姿が見られました。

宗任神社は、平安時代末期に東北地方で起こった前九年の役で活躍した安倍宗任を祭神としており、1109年に創建されたと伝えられています。また、境内の森は「茨城の自然100選」に選ばれています。

